



明けましておめでとうございます

新しい年になり、幼稚園も3学期が始まりました。コロナ禍ですが、様々な対策と工夫をしながら、子ども達が充実した生活を送り、体験が多く学びになるように援助していきたいと思ひます。本年もよろしくお願ひいたします。

*雪で遊びました

始業式の日々に徐々に積もった雪を見て、子ども達は大喜びでした。「ふわふわする！」とつぶやきながら雪の上を歩いていた子ども達は真っ白な園庭を見ると、思いっきり走り回りたくなくなっていました。また、「手が冷たい〜い！」と言いつつながらもかわいい雪だるまを作って大事に飾ったり、雪をたくさん集めて雪合戦をしたりして遊びました。また、ソリを出すと築山の上から滑って降りてスピードが出ることも楽しんでいました。「(バケツに入れていた)水が凍ってる!」「息が白くなる!」「雪って滑るね!」等いろいろなことに気付きながら、雪遊びを満喫していました。この時期にしかできない体験ができました。



*鏡開きをしました(1月12日)

年末に餅つきをして作った鏡餅を木づちで割って鏡開きをしました。始めに鏡餅を割る理由やそのお餅を食べると1年元気に過ごせること等のお話を聞きました。そして、順番に木づちでお餅を10回ずつ叩き、上手に次の友達と交替していました。固くてなかなか割れませんが、一生懸命叩き、割れた時にはとてもうれしそうな表情をしていました。

その後、市販のぜんざいとお団子をみんなでいただきました。きっと今年も元気いっぱい過ごせることでしょう。



*地域の方と昔遊びをしました(1月18日)

長浜公民館の方にご協力いただき、地域の方8名と昔ながらの遊びを楽しむことができました。福笑い・けん玉・こま回し・あやとりのそれぞれのコーナーでとても優しく丁寧にかかわっていただき、子ども達は安心感をもちながらチャレンジしていました。教えていただけてできるようになったこともあり、うれしい気持ちがいっぱいになっていました。今後も交流ができるように考えていきたいと思ひます。



*ピッコロの会をしました(1月13日)

9組10人の小さいお友達の親子が遊びに来てくれました。とても賑やかで楽しい時間でした。ピッコロさんは、年少組の部屋と一緒に『あーぶくたった』をしたり、ピッコロの部屋で思い思いにおもちゃで遊んだりしていました。お母さん同士も和やかに話をしながら、仲よくなっておられました。集会では、だるまさんのペープサートに合わせて身体表現したり、『♪バスにのって』でふれ合ったりしました。また、長縄を波に見立てて飛び越えたりくぐったりして体を動かすことも楽しみました。そして、もも組のお兄さんお姉さんが、家に持って帰って食べてもらうおやつを優しく配りました。



*総合避難訓練をしました(1月20日)

浜田消防署の方に来ていただき、子ども達と職員が火災を想定した避難訓練をしました。『お(押さない)・は(走らない)・し(しゃべらない)・も(戻らない)』の約束を守り、煙を吸い込まないように(実際には煙は出てないです)ハンカチで口を押えて避難しました。落ち着いて行動できていて感心しました。また今回はスモークマシンで安全な煙を出して、見通しが悪い中を姿勢を低くして進むことも体験しました。立った時と低い姿勢になった時の見え方の違いも知ることができました。消防の方や園長の話真剣に聞いたり、DVDを観たりして、火事の恐さや避難の大切さを学んでいました。



スモークマシン体験中です。

☆令和3年度の新入園児を募集しています!

友達との温かい関わりや海遊び等の体験を通して、豊かな心を育てていきます。募集の詳細は、広報はまだ1月号をご覧ください。

*ピッコロの会(未就園児の会)について

ピッコロの会は、0歳から就学前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか?気軽に遊びに来てくださいね!!

今後の予定 令和3年2月 3日(水) 10:00~11:30 『豆まきをしよう』

令和3年2月18日(水) 10:00~11:30 『長浜っ子フェスティバル:子ども達のお店屋さんに来てね』